
8, rue Saint-Charles 

Sainte-Thérèse (Québec) 

J7E 2A2 

(450) 965-1188

Ouvert du lundi au vendredi  

de 9 h à 16 h 30 

• Assurance-emploi

• Immigration

• Régime de pension du Canada

• Revenu Canada

• Sécurité de la vieillesse

• Vétérans

• Passeports

Chères citoyennes, chers citoyens de 

Thérèse-De Blainville, 

L'automne s'est installé après un 

magnifique été où j'ai eu l'occasion, 

dans de nombreux événements, de 

vous rencontrer et ce fût un grand 

plaisir! 

Maintenant, c'est la rentrée 

parlementaire à Ottawa et j'ai hâte de 

reprendre les travaux pour soutenir et 

promouvoir vos intérêts et ceux de 

notre nation, le Québec. La langue 

française, les transferts en santé, les 

conditions de vie et économiques de 

nos aînés, l'urgente réforme de 

l'assurance-emploi, le logement social 

et abordable sont des enjeux 

incontournables où les choses doivent 

changer. Tout comme la pénurie de 

main d’œuvre et l’inflation qui doivent 

être sérieusement pris en compte. 

Il ne faut pas oublier le fiasco des 

passeports, qui a illustré de façon 

cruelle pour les gens l'incapacité du 

gouvernement fédéral d'agir avec 

prévoyance et diligence. La ministre 

Karina Gould, responsable de Service 

Canada, a des comptes à rendre sur 

cette crise. 

Le message du Bloc Québécois est 

clair : Tout pour le Québec! Car nous 

sommes quelque chose comme un 

grand peuple, comme l'a si bien dit 

René Lévesque. Nous avons droit à la 

pleine reconnaissance de ce statut et 

au respect sans entrave de nos 

compétences, jusqu'à ce jour attendu 

où nous serons indépendants. 

Et comme toujours, avec rigueur et 

passion, je serai votre voix forte à 

Ottawa! 

À bientôt, 

N O B I T C E T 

E I G O L O C E 

E N N E I L O E 

F O R E T S O R 

E N E R G I E C 

U A E S S I U R 

R E L C Y C E R 

R I V I E R E P 

BOISÉ 

ÉCOLOGIE 

ÉNERGIE 

ÉOLIENNE 

FORÊTS 

GIEC 

RECYCLER 

RIVIÈRE 

RUISSEAU 

Indice : C’est une nécessité pour notre environnement. 

Timbre 

non 

requis 

Cette année, j’ai eu le bonheur de participer à un grand nombre de 

festivités de la Fête nationale. Que ce soit lors des spectacles ou lors de la 

distribution de barbotine à mon bureau, nous avons célébré en grand 

notre fierté d’être Québécoises et Québécois! 

Le 20 août dernier, j’ai eu le bonheur 

d’être présente à la 35e édition de 

Blainville en fête où j’ai pu assister à 

un événement haut en couleurs qui 

s’est terminé en beauté avec des feux 

d’artifices et un spectacle de drones! 

Le 21 août dernier avait 

lieu la deuxième édition 

de mon épluchette 

annuelle où vous étiez 

plus de 150 personnes à y 

avoir assisté! 

Je tiens à remercier 

chacune des personnes 

pour leur présence car au 

final, c’est grâce à elles 

que cette journée a été 

un succès. Nous serons 

de retour l’an prochain 

pour une troisième 

édition! 

Le 29 juin, j’étais présente à 

l’ouverture de la saison estivale 2022 

du Musée régional Joseph-Filion 

Le 13 juillet dernier, j’ai eu le plaisir 

de pouvoir assister à l'inauguration 

officielle du Centre autisme 

Laurentides. Vous portez avec brio 

une mission très importante pour 

notre communauté et pour cela, vous 

avez toute mon admiration! 

Le 9 juillet dernier, j'étais présente à 

Blainville en blanc. Quel magnifique 

événement où j’ai eu l’immense 

plaisir de rencontrer et d’échanger 

avec les Blainvilloises et Blainvillois 

présents en grand nombre tout de 

blanc vêtu. 

Le 3 septembre, j’étais présente à 

l’épluchette de la filiale 208 (Sainte-

Thérèse) de la Légion Royale 

Canadienne qui fête, cette année, ses 

75 ans! 

Le 27 août dernier, j’étais à la Fête de 

la famille de Lorraine pour y 

rencontrer les Lorraines et les Lorrains 

qui se sont déplacés malgré le temps 

froid. 

Le 23 août dernier, j’étais présente au 

tournoi de golf annuel de la CCITB 

qui se tenait au Club de Golf Le 

Blainvillier. C’est toujours un plaisir de 

pouvoir échanger avec les 

entrepreneurs de notre région. 
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Selon vous, la ministre Karina Gould 

devrait-elle être tenue responsable de cet 

autre fiasco administratif du 

gouvernement libéral? 

OUI NON 

Vos commentaires 

___________________________________________________________

___________________________________________________________

___________________________________________________________

___________________________________________________________

___________________________________________________________ 

 

Vos coordonnées 

Nom, prénom : __________________________________________ 

Téléphone : ______________________________________________ 

Courriel : _________________________________________________ 

Adresse : _________________________________________________ 

La crise des passeports était prévisible. Mais dans son 

inaction, le gouvernement libéral nous a encore 

prouvé qu’il était en mode réaction et non pas en 

mode proaction. 

 

C’était prévisible qu’après deux années de pandémie, 

les gens auraient le goût de voyager.  

 

C’était prévisible que les premiers passeports de 10 

ans émis en 2012 allaient expirer. 

 

Mais malgré tout, rien n’a été fait pour prévenir cela 

et au plus fort de la crise, le gouvernement était 

incapable de mettre en place des solutions simples et 

efficaces. 

 

Le résultat? Les citoyens faisaient du camping urbain 

dans l’espoir de peut-être avoir leur passeport. C’est 

inacceptable! 

La protection de l’environnement est 

au cœur de mes préoccupations et de 

celles du Bloc Québécois. 

 

Ce que je peux voir à Ottawa lorsque 

j’y siège me renverse à chaque fois. 

D’un côté, il y a les conservateurs qui 

ne s’en cachent pas : plus d’oléoducs, 

plus de pétrole. Ils sont en amour avec 

leur or noir et ils ont le mérite d’être 

clairs à ce sujet.  

 

De l’autre côté, il y a les libéraux, dont 

un des co-fondateur d’Équiterre, qui 

disent à tous qu’ils veulent protéger 

l’environnement, mais qui agissent 

comme des conservateurs en achetant 

et en surpayant des projets comme 

Trans Mountain et en approuvant des 

nouveaux projet polluants comme Bay 

du Nord.  

 

Ces deux partis de pouvoir 

aspirent à la même chose, 

soit de gouverner un État 

pétrolier et de maintenir ce 

statut coûte que coûte.  

 

À maintes reprises, le Québec a fait 

savoir aux gouvernements fédéraux 

des quinze dernières années qu’il ne 

voulait rien savoir du pétrole sale de 

l’ouest et de son transport par le biais 

de trains et d’oléoducs. Il ne faut pas 

oublier de compter les tentatives 

répétées de nous imposer le projet 

Énergie Est, un oléoduc qui passerait 

au travers de notre territoire, dont nos 

meilleures terres agricoles, oléoduc qui 

n’a jamais eu d’acceptabilité sociale de 

la part des citoyens et des élus. 

 

Ce type de projets, le Québec les a 

tous balayés du revers de la main. 

Mais malgré cela, l’argent que nous 

sommes forcés d’envoyer à Ottawa est 

dépensé dans des infrastructures et 

des projets qui vont à l’encontre de 

nos intérêts et de nos valeurs, qui vont 

à l’encontre de la science et du gros 

bon sens. 

 

Une solution existe pour 

contrer ces problèmes et 

c’est l’indépendance. 

 

Dans un Québec indépendant, nous 

pourrions investir notre argent dans 

les énergies propres et renouvelables 

au lieu que d’autres personnes 

l’investisse dans l’extraction et le 

transport de pétrole sale dont nous ne 

sommes pas intéressés.  

TRANS MOUNTAIN 
EN CHIFFRES 

4,5G$ en 2018 

21,4G$ en 2022 

+475% 
en 4 ans ! 

BAY DU NORD 
EN CHIFFRES 

Extraction de 300 millions à 
1 milliards de barils de pé-
trole sur 30 ans dès 2028. 

 

 

Et le ministre de l’environ-
nement est persuadé qu’ex-
traire cette quantité de pé-

trole sera carboneutre... 

*Ces données proviennent des recensements 

de 2016 et 2021 de Statistique Canada. 

Le 30 mai, je déposais, à la Chambre 

des Communes, avec grande fierté, 

un projet de loi anti-briseur de 

grève. C’est une revendication de 

longue date des travailleurs et des 

syndicats 

 

Pour que le droit de grève ne soit 

pas un vain mot, il est temps que le 

Code canadien du travail soit réfor-

mé. 

 

Saviez-vous que le Québec s’est do-

té d’une telle loi en 1977? Ça dit 

tout! 
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